

Boletín No. 34



Urología de la Universidad CES, primer puesto en el país según el examen AUA de la Sociedad Colombiana de Urología

- *Los residentes de Urología CES, Andrea Piedrahita y Carlos Suárez, lideraron con un puntaje de 98% el examen la American Urological Association (AUA) organizado por la Sociedad Colombiana de Urología.*
- *Para la Facultad de Medicina de la Universidad CES el primer lugar es el resultado del compromiso institucional con la formación de especialistas competentes y éticos, preparados para enfrentar los desafíos del sector salud.*

Medellín, junio 7 de 2024. El programa de Urología CES obtuvo, el primer puesto como programa en el país, esto gracias a los resultados obtenidos por nuestros residentes del programa: Dra. Andrea Piedrahita y Dr. Carlos Suárez que obtuvieron un puntaje 98% en el examen de la American Urological Association (AUA) que organiza la Sociedad Colombiana de Urología.

Boletín de Prensa



UNIVERSIDAD CES
Un compromiso con la excelencia

WUOLAN MINDLECCIÓN

Los resultados destacados del posgrado de la Universidad CES se han venido obteniendo desde el 2018 y son evidencia de la alta calidad académica con la que se forman los especialistas del programa de especialización en Urología, especialidad adscrita a la Facultad de Medicina.

“Este logro refleja el arduo trabajo y la dedicación de nuestros estudiantes y profesores, y reafirma nuestro compromiso con la excelencia en el campo de la salud. Para la Facultad de Medicina, este reconocimiento valida nuestros esfuerzos por ofrecer una formación de alta calidad, alineada con los más altos estándares internacionales. Además, fortalece nuestra posición como líderes en la educación médica. Este resultado obtenido durante varios años eleva el perfil de la Universidad CES en el ámbito nacional e internacional, y es un testimonio del compromiso de nuestra universidad con la formación de especialistas competentes y éticos, preparados para enfrentar los desafíos del sector salud”, comentó la Dra. Paula Catalina Vásquez Marín, decana de la Facultad de Medicina CES.

Por su parte, la jefe de Posgrados Clínicos de la Facultad, Dra. Carolina Cataño Velásquez, extendió sus felicitaciones a los residentes y al coordinador del programa, Dr. Rafael Castellanos al mencionar que: “Esto es una muestra más de la altísima calidad académica que tiene nuestro programa de Urología; ya desde el 2018 venimos alcanzando los primeros lugares en dicho examen, pero desde su creación en el año de 1986, el programa de Urología CES se ha trazado como objetivo formar especialistas con las más altas cualidades no solo técnicas sino humanas, siendo fiel a los principios fundacionales de nuestra institución”.

Contacto para periodistas:

Sergio Ocampo Rivera

Periodista | Oficina Comunicación Organizacional

Universidad CES

Celular: 3162921954

Teléfono: (4) 4440555 Ext. 1973

E-mail: socampo@ces.edu.co